

Achtung Langfinger!

Schon einige Fahrräder gestohlen

In den letzten Tagen und Wochen wurden einige Fahrräder in der Beckheide gestohlen.

Begonnen hat es in der Schildstraße, aber es sind auch Bewohner anderer Straßen betroffen.



Steckbrief:

In der Nacht vom 22. auf den 23.9.09 wurde in der Veszpremer Straße ein Sportrad aus der Garage gestohlen.

Marke und Rahmen: Steppenwolf Tao

Farbe: dunkelgrau-anthrazit matt

Schaltung: Rohloff Speedhub 500/14

14-Gang Nabenschaltung

Vordergabel gefedert

Brooks Ledersattel

Magura Hydraulikbremsen

Hinweise bitte an: Günter Nadolski
0171-1426963

Aus einer Gartenlaube wurde des unten abgebildete Fahrrad gestohlen.

Es handelt sich dabei um ein Rad der Marke Kettler vom Typ Monaco 28". Das Rad hat einen silbernen Aluminium Wave-Rahmen in der Höhe 47 cm und der Rahmennummer KE 711 510204, eine 24 Gang Shimano Deore Kettenschaltung, einstellbare Federgabel, Shimano Nabendynamo, und gefedeter Sattelstütze.



Sonderausstattung: Tacho, schwarzer Gepäckkorb, schwarzer verstellbarer Seitenständer. Für Hinweise und die Ermittlung des Täters, sowie die Wiederbeschaffung des Rades wird eine Belohnung von 100 € ausgesetzt. Hinweise am Familie Bolla, Paul-Schlesiger-Straße 14

Die Lücken schließen sich

Verkauf der letzten Siedlungshäuser macht Fortschritte

Nachdem unsere Siedlung lange Zeit negative Schlagzeilen gemacht hatte, sah es zunächst so aus, als seien die leerstehenden Siedlungshäuser unverkäuflich.



Eine gelungene Wandlung: Das ehemalige Baubüro

Mittlerweile allerdings stellt man bei einem Spaziergang durch unsere Siedlung erfreulicherweise fest, dass sich die Lücken langsam aber stetig schließen.

Nachdem für einen Großteil unserer Bewohner die Sanierung weitgehend

abgeschlossen ist, und dadurch zunächst einmal Ruhe an der Baumängelfront eingekehrt zu sein scheint, gewinnen die Verkaufsbemühungen für die letzten Häuser an Fahrt.

Lediglich bei den mit den Gärten zur Beckheide gelegenen Häusern der Straße "Am Skip-Schacht" scheint die Vermarktung nicht von Erfolg gekrönt.



Durch intensive Gespräche mit Vertretern der Eigentümer ist es jedoch gelungen dafür zu sorgen, dass das äußere Erscheinungsbild der Leerstände sich als unproblematisch darstellt.

Arbeitsgruppen

Festausschuss

Der Festausschuss hat bei seinem ersten Treffen nach dem Sommerfest eine positive Bilanz des Fests gezogen und die Bereitschaft erklärt auch an den Vorbereitungen des großen Sommerfests im nächsten Jahr mitzuwirken.

Und damit es nicht mehr so lange dauert, ist diesmal ein Termin vor den Sommerferien angedacht.

Arbeitsgruppe Grünfläche

Die Arbeitsgruppe Grünfläche hat bereits ihre ersten Treffen hinter sich und schon gute Ideen entwickelt.

Wer in der Arbeitsgruppe noch mitmachen möchte ist herzlich eingeladen. Ansprechpartner ist Arnd Dommermuth, Tel. 0173-2744778

Nächstes Treffen ist am 6.10.2009, 19.00 Uhr im Brauhaus.

DAS ruft an

In den nächsten Tagen werden alle Mitglieder des Verband Wohneigentum, also auch die Bewohner unserer Gartenstadt, von Mitarbeitern des DAS angerufen und über Veränderungen beim in unserem Mitgliederversicherungspacketen enthaltenen Rechtsschutz informiert.

Wer sich für weitere Angebote der DAS zu den Sonderkonditionen für unsere Mitglieder interessiert, kann diese in einem weiteren, ausdrücklich zu vereinbarenden Telefonat von einem Mitarbeiter des DAS erhalten.

Gesucht / Gefunden

Wer noch einen Kuchenteller oder eine



Salatschüssel seit dem Siedlerfest vermisst, kann sich mit einer entsprechenden Beschreibung bei Gunnar Rombalski unter 0170-63 69 800 melden.

Spielplatz

der Arbeitskreis Spielplatz sucht noch interessierte MitstreiterInnen. Wer bei der weiteren Gestaltung mithelfen möchte, melde sich bitte ebenfalls bei Gunnar Rombalski unter oben genannter Handynummer.